



新年度がスタートしてひと月

令和6年度がスタートしてひと月が経とうとしています。新1年生3名も少しずつ学校生活に慣れ、毎日元気で大きな声が教室から聞こえてきます。休憩時間には2年生のお兄さんお姉さんとハンバーガー店のお店屋さんごっこを楽しそうにしています。毎日が新しいことの連続で、疲れもたまっていると思いますが、勉強に遊びに一生懸命です。また、前期課程の児童が中心となって企画した新1年生歓迎会では、全校児童生徒で「なんでもバスケット」（フルーツバスケットをアレンジしたゲーム）を行いました。にぎやかな声が体育館に響きわたり、笑顔いっぱいの楽しい一時となりました。素敵な手作りプレゼントも1年生に渡され、嬉しそうに受け取っていました。児童生徒が企画し、自分たちで進行するという主体的に活動する姿には、頼もしさを感じました。他の学年の児童生徒も、5月に行われる修学旅行（5・6年、9年）や校外学習に向け、それぞれの学年で話し合いを重ねています。子ども達は毎日忙しく、充実した学校生活を過ごしています。気づかないうちに疲労がたまっていると思います。ゴールデンウィークを上手に使って、休みも適度にとるようご家庭でもお話しください。

山々の新緑がまぶしい季節となりました。生命の息吹を感じ、心身ともにエネルギーが満ちてくるように思います。子ども達も新緑のごとく生き生きと輝き、元気な声が山々に響き渡ることを願っています。



〈授業参観・PTA総会等〉

休日にもかかわらず、多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。授業参観・PTA総会・学級懇談等、盛り沢山の一日となりましたが、子ども達の学校生活での頑張りをご覧いただき、子ども達にとって大きな励みとなり、また教職員にとっても貴重な機会となりました。また懇談会等でも学校への様々なご感想、ご意見をいただき、ありがとうございました。今後の学校行事・学校生活の改善に向け、生かせるよう努めて参ります。



〈ひのきしん奉仕作業 ありがとうございました〉

29日(祝)、朝早くから、多くの方にグラウンドの草取りや芝刈りなどを行っていただきました。毎年本当にありがとうございます。お陰様で子ども達も気持ちよくグラウンドで活動することができ、感謝しています。改めて学校は地域の方々に支えていただいていると感じました。今後ともよろしく願いいたします。



5月行事予定

- 3日(金) 憲法記念日
県中学校卓球春季大会(檀原)
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 避難訓練
- 8日(水) 専門委員会
- 9日(木) 歯科検診
- 11日(土) 池原老人会草刈り
春の交通安全県民運動(~20日)
- 13日(月) 全校朝会 安全点検
- 15日(水) クラブ 生徒会執行部



- 16日(木) 修学旅行5・6年(~18日名古屋・広島方面) 中間テスト1週間前
- 17日(金) 春の校外学習(1~4年)
林業体験(7年)
- 20日(月) 5・6年振替休業
- 21日(火) 諸費集金 校外学習(5・6年)
- 22日(水) 質問教室
- 23日(木) 中間テスト
- 24日(金) 中間テスト
- 27日(月) 9年生のみ13:40下校
- 28日(火) 修学旅行9年(~31日東京方面)
- 30日(木) 校外学習(7・8年)
- 31日(金) 林業体験(7年)

